

# „Ihr steht für Menschlichkeit“

## Jahreshauptversammlung der BRK-Bereitschaft mit Ehrungen – Vier Neuaufnahmen

**Bad Kötzing. (hsf) Auf über 70 Einsätze der BRK-Bereitschaft Bad Kötzing blickte Bereitschaftsleiter Alexander Raab bei der Jahreshauptversammlung am Freitagabend im Hotel zur Post zurück. Besonders gefragt ist die Truppe während der Pfingstfestwoche. „Wenn andere feiern, seid ihr gefordert“, brachte es stellvertretender Bürgermeister Franz Gregori auf den Punkt.**

Zum Gedenken an die Verstorbenen erhoben sich alle von ihren Plätzen. Raab kündigte eine Messe für sie am Dienstag, 16. April, um 19 Uhr, in Weißenregen an.

### Über 70 Einsätze

Nach einem Essen erstattete Bereitschaftsleiter Raab den Arbeitsbericht. 2018 hatte man über 70 Termine zu bewältigen, unter anderem Sanitätsdienste, Blutspendetermine, Altkleidersammlungen oder Aus- und Fortbildung. Man bekam neue Räumlichkeiten für die Bereitschaft in Bad Kötzing, außerdem erhielt man ein Fahrzeug

für die Bereitschaft, einen KTW 72/73. 2017 waren 1083 Blutspender und 2018 sogar 1155 Blutspender zu verzeichnen. Sandra Früchtl ist für die Blutspendedienste verantwortlich und Hans Stücker sowie Uschi Schörghuber nehmen sich jeden Montagnachmittag der Seniorengruppe beim Treffen im Rotkreuzhaus in Bad Kötzing an.

Ein Dank des Bereitschaftsleiters ging auch an Kerstin Fuchs im Bezug auf die BRK-Mitgliederwerbung.

Raab stellte dann kurz das Programm für dieses Jahr vor. Die der Bereitschaft neu zugeteilten Räume im BRK-Haus an der Lehmgasse müssen renoviert und möbliert werden.

### Neumitglieder

Raab konnte am Freitagabend mit Annalena Graßl aus Grafenwiesen, Sabrina Vogl aus Altrandsberg, Sarah Kuhnt aus Miltach und Lisa-Maria Rauscher aus Bad Kötzing vier neue Mitglieder vorstellen.

3. Bürgermeister Franz Gregori dankte für den Dienst am Nächsten.



BRK-Bereitschaftsleiter Alexander Raab mit den vier Neumitgliedern. Sie haben bereits den ersten Lehrgang absolviert.

Bereichsvorsitzender Wolfgang Ludwig erklärte, dass er bereits über 25 Jahre in der BRK-Kreisvorstandschaft vertreten ist. Als ehemaliger Bürgermeister der Pfingststadt hatte er viele Berührungspunkte mit dem BRK.

Kreisbereitschaftsleiter Norbert

Winkler gratulierte Dr. Dieter Casaretto zur Verleihung des BRK-Ehrenzeichens auf bayerischer Ebene. Es sei offenkundig geworden, dass der Sanitätsdienst immer höherwertiger besetzt sein müsse. Winkler kündigte für Samstag, 18. Mai, eine grenzüberschreitende Übung des Roten Kreuzes mit über 100 „Verletzten“ an.

Dr. Casaretto bedankte sich für die Glückwünsche und meinte: „Ihr steht für Menschlichkeit.“

### Ehrungen

Geehrt wurden Irmgard Lehner (70 Dienstjahre), Bernhard Kurnoth (55), Josef Kirschbauer (40), Walter Menacher (40), Monika Hartl (35), Peter Filimon (30), Matthias Mühlbauer (25), Michael Kurnoth (25), Hans Stücker (20), Julia Hofer (20), Stefan Wenzl (20), Christopher Jeter (15), Sandra Früchtl (15), Martha Früchtl (15), Alexander Sperl (15), Gabriele Pudenz (zehn Jahre), Jan Steffen (zehn), Karl Budweiser (zehn), Alexander Bock (zehn), Andrea Schmidberger (zehn) und Manfred Klein (fünf Jahre).



Viele BRK-Bereitschaftsmitglieder wurden mit der Auszeichnungsspanne geehrt.

Fotos: Fischer